

Marzo 16, 2021

Será el próximo jueves 18 de 13 a 18 y afectará el suministro a Las Lajas, Bajada del Agrio, Quili Malal, Loncopué, Caviahue, Copahue, El Huecú y El Cholar.

El Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN) informa que el próximo jueves 18 en horario de 13 a 18 se programó un corte sobre la línea de alta tensión Zapala – Las Lajas debido a un mantenimiento correctivo de emergencia.

Las tareas permitirán realizar una reparación y corregir el funcionamiento de un equipo perteneciente a la Estación Las Lajas, como así también ejecutar trabajos de poda y revisión general.

Por dicho motivo, estas tareas afectarán el suministro de energía a las localidades de Las Lajas, Bajada del Agrio, Quili Malal, Loncopué, Caviahue, Copahue, El Huecú y El Cholar.

Del organismo solicitaron tomar los recaudos necesarios a fin de evitar los inconvenientes que la falta de energía pudiese ocasionar.

Neuquén Informa